



|            |                         |
|------------|-------------------------|
| Pièces     | <b>3 Pièces</b>         |
| Superficie | <b>70 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>84922056</b>         |
| Prix       | <b>380 000 €</b>        |

# St-Vallier-de-Thiery

## Maison à vendre (06460)

Exclusivite saint-vallier-de-thiey : a 1km du village, maison individuelle de plain-pied de 3 pièces de 70m<sup>2</sup> sur un terrain plat de 957m<sup>2</sup>. Elle est composé d'une entré, séjour de 24m<sup>2</sup>, cuisine indépendante, 2 chambres, une salle de bains et un toilette indépendant. Possibilité d'agrandissement. Un garage de 15m<sup>2</sup> complète le bien. Au calme, exposé sud et à 1km de toutes les commodités du centre. Les informations sur les risques sont disponibles sur le site géorisques

*Exclusive saint-vallier-de-thiey: 1km from the village, single-storey detached house with 3 rooms of 70m<sup>2</sup> on flat land of 957m<sup>2</sup>. It's composed of an entrance, living room of 24m<sup>2</sup>, independent kitchen, 2 bedrooms, a bathroom and a separate toilet. Possibility of expansion. A 15m<sup>2</sup> garage completes the property. Quiet, south facing and 1km from all the amenities of the center. Information on risks is available on the géorisks website*

## ELITE PROPERTIES

26 Avenue de grasse - 06370 MOUANS-SARTOUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ELITE  
PROPERTIES



ELITE  
PROPERTIES

[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



ELITE  
PROPERTIES



ELITE  
PROPERTIES